
PROCES-VERBAL 

Conseil d’Administration de Grenoble INP Alumni 

Samedi 22 janvier 2022 

 

Un conseil d’administration de Grenoble INP Alumni s’est tenu le samedi 22 janvier 2022, de 09H30 à 

12h00 et de 13h00 à 14h50 entièrement en visioconférence avec l’outil ZOOM. 

Présence le matin 

Administrateurs présents : 

Didier Balmette 
Louiliam Clot 
Bertrand Dauce 
Alain Demoustier 
Delphine Falcoz  
 

Christian Felter 
Jacques Goudet 
François Gurniki 
Vincent Radziejewski 
Dominique Rolland 
 

 

Invités : 

Marie-Sophie Lacroix (secrétaire générale) 
Pierre Benech (administrateur général de Grenoble INP-UGA) 

 

 

Excusés : 

Xavier Badina 
Thomas Boury 
Henri-Marc Michaud 
 

Dorian Oddo  
Emmanuelle Perret 

 

Liste des pouvoirs 

Xavier Badina donne pouvoir à Jacques Goudet 

Henri-Marc Michaud donne pouvoir à Dominique Rolland 

Dorian Oddo donne pouvoir à Bertrand Dauce 

Emmanuelle Perret donne pouvoir à Louiliam Clot 

 

Le quorum étant atteint (10 administrateurs, sur 15, présents et 4 représentés), le conseil 

d’administration peut valablement délibérer. 

 

Le conseil débute à 09h30 

 

 



Présence pour la séance de l’après-midi 

Administrateurs présents : 

Didier Balmette 
Louiliam Clot 
Bertrand Dauce 
Alain Demoustier 
Delphine Falcoz  
Christian Felter 

Jacques Goudet 
François Gurniki 
Henri-Marc Michaud 
Vincent Radziejewski 
Dominique Rolland 
 

 

Invités : 

Marie-Sophie Lacroix (secrétaire générale) 
 

 

 

Excusés : 

Xavier Badina 
Thomas Boury 
 

Dorian Oddo  
Emmanuelle Perret 

 

Liste des pouvoirs 

Xavier Badina donne pouvoir à Jacques 

Dorian Oddo donne pouvoir à Bertrand Dauce 

Emmanuelle Perret donne pouvoir à Louiliam Clot 

 

Le quorum étant atteint (11 administrateurs, sur 15, présents et 3 représentés), le conseil 

d’administration peut valablement délibérer. 

 

La séance reprend à 13h00 

 

 



1. Tour de table 

Le président, Jacques Goudet, ouvre la séance et remercie Pierre Benech, administrateur général de 

Grenoble INP - UGA, pour sa présence. 

 

 

2. Validation des PV des derniers CA 

Le PV du CA du 27 novembre 2021 a été préalablement transmis aux administrateurs et est soumis au vote. 

 

➔ Le PV du 27 novembre 2021 est validé à l’unanimité  

 

 

3. Point sur le mentorat 

Intervention de Bertrand Dauce 

 

Bertrand Dauce rappelle que le mentorat est une action commune entre Grenoble INP Alumni et l’Espace 

Carrière de Grenoble INP-UGA. 

L’association et l’établissement ont décidé de tester pour une durée d’un an un module, proposé par le 

prestataire AlumnForce, pour mettre en relation les étudiants et les diplômés. 

Bertrand Dauce a lancé, en décembre, une campagne de recrutement auprès des diplômés pour qu’ils 

s’inscrivent sur la plateforme. Il y a pour le moment une cinquantaine de mentors. 

La campagne auprès des étudiants vient d’être lancée avec l’Alum’News de janvier. Bertrand Dauce et 

Marie-Sophie Lacroix feront des relances à partir de fin janvier à la fois sur les diplômés (car il en faudrait 

plusieurs centaines) et les étudiants. L’Espace carrière et les écoles diffuseront également l’information 

auprès des étudiants. 

Ce module permet d’avoir des indicateurs qui seront suivis régulièrement par Bertrand Dauce et Marie-

Sophie Lacroix afin de voir si l’outil fonctionne et est utilisé par les étudiants. Pour Bertrand Dauce, les 

critères de réussite seront le nombre de couples mentors / mentorés qui ont pu se mettre en place. 

L’objectif est d’être à 30 couples d’ici cet été. 

Le président conclut ce point en soulignant l’importance de faire des relances régulières autour de ce 

programme. 

 

 

4. Consultation des alumni 

 

L’association avait lancé début octobre une consultation auprès des diplômés afin de recueillir leurs avis 

sur l’élargissement de Grenoble INP. Ce sondage a obtenu 1.344 réponses. 

Le président, Jacques Goudet, présente les grandes tendances des réponses et François Gurniki, le 

secrétaire national, présente les actions possibles sous forme d’un tableau de type SWOT (strengths 

(forces), weaknesses (faiblesses), opportunities (opportunités), threats (menaces)). 

Les résultats et le tableau sont consultables en annexe. 

 

Le président donne la parole à Pierre Benech pour commenter les résultats et pour pouvoir donner des 

éléments de précisions sur l’élargissement de Grenoble INP. 



Pierre Benech tient à rappeler en tout premier lieu que l’association siège au conseil d’administration de 

l’établissement et qu’il a lui-même participé à de nombreux CA et AG de l’association pour venir expliquer 

cet élargissement. Il indique que le process est déjà fortement enclenché, l’objectif étant à l’échelle de 

l’UGA d’avoir une force en ingénierie et management visible à l’international et un meilleur classement. Il 

souligne qu’avec ce rapprochement Grenoble INP-UGA a doublé sa taille en passant ainsi de 5.500 

étudiants à plus de 8.000 étudiants. Dans ce schéma, chaque école reste indépendante dans sa hiérarchie 

et ses recrutements d’étudiants. Le nom de l’école est bien spécifié sur le diplôme, le nom de 

l’établissement vient simplement en plus. Chaque école est autonome pour définir son programme 

pédagogique et Grenoble INP vient fédérer l’ensemble pour être plus efficace. Pierre Benech précise que 

ce rapprochement a été soumis au vote du conseil d’administration de l’établissement. Il y a eu d’ailleurs 

deux votes. Dans le CA de Grenoble INP, les écoles sont représentées par des industriels. L’intégration a 

été votée à l’unanimité.  

 

Sur la crainte que le rapprochement dévaloriserait le diplôme, Pierre Benech entend que les diplômés ont 

dans leur esprit une hiérarchie des diplômes, par rapport à leur propre diplôme, qui crée une situation de 

retranchement. Pour Pierre Benech, il existe différentes échelles de classement soit par rapport aux 

recrutements des étudiants à l’entrée des écoles, soit par rapport à la valeur académique, soit par rapport 

à la carrière des diplômés. D’une échelle à l’autre les classements ne sont du coup pas forcément les mêmes. 

La question est donc de savoir quelle échelle on choisit de regarder. Les classements français se font par 

école et non au niveau de l’établissement. 

 

Selon Pierre Benech appartenir à une même association d’anciens, c’est appartenir à un cercle de 

confiance ; c’est pourquoi il trouverait dommage que l’association n’ouvre pas sa porte à la totalité des 

écoles. Pour Pierre Benech, l’association a besoin de Grenoble INP et Grenoble INP a besoin de Grenoble 

INP Alumni.  

 

Le président donne la parole aux administratrices et administrateurs pour d’éventuelles questions ou 

d’éventuels commentaires. 

 

François Gurniki soulève le point que Grenoble IAE et Polytech Grenoble sont rattachés à des réseaux 

nationaux.  

Pierre Benech répond que Grenoble INP fait elle-même partie du réseau des INP avec Bordeaux, Nancy, 

Clermont-Ferrand, et Toulouse. Il précise qu’à Clermont et Nancy, les Polytech sont rattachées à l’INP locale. 

Ce réseau a pour vocation de former des experts sur des spécialités précises. Dans les INP, les étudiants se 

spécialisent dès le début de leur deuxième année contrairement à d’autres écoles d’ingénieurs ou la 

spécialisation n’intervient qu’en troisième année. Cela permet une connaissance particulière qui permet 

d’être opérationnel dès la fin des études. Cette spécificité rapproche Grenoble INP du réseau Polytech.  

Pierre Benech rappelle que les Polytech étaient au départ des maîtrises de sciences et techniques qui sont 

devenues des écoles internes aux universités et qui se sont ensuite regroupées sous le réseau Polytech. Il 

est conscient qu’il y a un réseau national et un réseau local des alumni. Il pense qu’il serait bon de leur 

ouvrir la porte. 

Pour l’IAE, il y a également un réseau national, mais les programmes comme pour Polytech restent définis 

à l’échelle locale. Ces programmes sont d’ailleurs votés ensuite par l’établissement. L’association des 

alumni de Grenoble IAE a été dissoute et reprise par l’école.  

 



Selon lui, il n’y pas eu d’opposition des écoles dans les deux rapprochements. Les écoles y voient plutôt 

l’opportunité de pouvoir échanger, croiser des expériences et parfois de monter des programmes 

ensemble.  

 

Bertrand Dauce prend la parole pour donner son sentiment par rapport aux résultats et les éléments 

donnés par Pierre Benech. Pour lui, le sondage est peu concluant car il y a peu de réponses qui de plus ne 

sont pas très tranchées. C’est pourquoi, il pense qu’il faut rester neutre par rapport à cet élargissement 

pour Grenoble INP Alumni. Rester neutre, pour lui, cela veut dire faire attention aux actions que nous 

pourrions prendre qui pourraient être interprétées comme une prise de position (modification de statuts 

par exemple). Pour aider l’association dans ses actions, il faut que Grenoble INP continue à nous soutenir 

en tant qu’association de référence. Il faut que les écoles qui ont déjà des réseaux internes prennent en 

compte l’existence de notre réseau et le recommande à leurs étudiants et diplômés. Comme les IAE ne 

sont pas des ingénieurs il faudrait mettre en place un partenariat pour leur ouvrir le réseau et nos outils.  

Bertrand Dauce conclut en disant qu’il faudra que les réponses de Pierre Benech soient communiquées aux 

alumni. 

 

Louiliam Clot intervient sur les comparaisons des concours. Pierre Benech précise que les points de 

comparaison sont possibles quand on a des étudiants qui passent plusieurs concours en analysant 

comment ils se placent sur les différents concours.  

 

Vincent Radziejewski fait part de son inquiétude sur la différence d’identité entre les ingénieurs et les 

managers de Grenoble IAE et qu’elle soit noyée dans l’identité des ingénieurs. Pierre Benech rappelle que 

chaque école a son cercle d’étudiants qui permet de construire des identités. Le mélange des cultures 

notamment avec l’IAE est bénéfique pour développer l’entrepreneuriat chez les étudiants.  

 

Delphine Falcoz remercie Pierre Benech pour ses explications qui l’ont convaincue sur l’intérêt de ce 

rapprochement. Elle est d’accord sur le fait qu’il y a plusieurs types de classements qui permettent de voir 

les performances des écoles différemment. Elle fait remarquer que lorsqu’elle a obtenu son diplôme, 

l’établissement s’appelait encore INPG. Elle a du coup du mal à se créer une identité autour de son diplôme. 

Elle a fait l’IAE après l’IEG et donc elle trouve que le rapprochement avec l’IAE donne de la cohérence. Elle 

est impressionnée par les chiffres d’étudiants et trouve que cela donne plus de crédibilité aux diplômes et 

au réseau. 

 

Dominique Rolland explique qu’il a soutenu ce rapprochement car pour lui c’est une opportunité. Le 

nombre d’alumni permettra d’être plus fort. Pour lui, dénoncer le projet serait une action éphémère et 

négative. Il soulève le fait qu’il y a peut-être un problème de communication puisque la moitié des alumni 

qui ont répondu au sondage ne connaissait pas le projet. Il avoue qu’il est surpris car l’association avait 

beaucoup communiqué. Il pense donc qu’il faudrait sans doute aller plus loin. Dominique Rolland souhaite 

attirer l’attention de Pierre Benech sur le fait que la collaboration avec les deux nouvelles écoles n’est pas 

toujours facile.   

 

Jacques Goudet, reprend la parole pour synthétiser les échanges et les explications de Pierre Benech et 

apporter son avis : 

- L’élargissement du réseau reste un élément important 

- Les diplômes sont avant tout rattachés aux écoles et pas à l’établissement 

- L’importance d’avoir une position neutre et de communiquer auprès des alumni  



- Les alumni sont attachés aux classements de leurs écoles. Ce rapprochement est une opportunité 

pour s’améliorer dans les classements et l’association peut apporter son aide à Grenoble INP pour 

travailler sur ce sujet. Il suggère de faire un groupe de travail avec Grenoble INP. 

- L’association a une vocation de solidarité entre les diplômés, c’est pourquoi le président souhaite 

éviter de faire la distinction entre ingénieurs et managers. Il propose d’ouvrir le réseau aux alumni 

de Polytech Grenoble et de pouvoir adhérer sous forme d’une adhésion directe ou une double 

adhésion. Il suggère de créer un statut de membres associés pour les étudiants et diplômés de 

Grenoble IAE. Sur ce point, il demande l’avis des membres du conseil d’administration. Alain 

Demoustier intervient pour dire qu’il est assez partagé. De son côté, Bertrand Dauce est d’accord 

pour intégrer les membres de Polytech Grenoble dans la mesure où Grenoble INP Alumni a une 

vraie visibilité au sein de l’école. Pour l’IAE, selon lui, il faudrait une convention écrite pour bien 

définir le rôle de chacun et les services accessibles.  

 

Le président propose de voter la résolution suivante : 

Le conseil d’administration de Grenoble INP Alumni constate l’élargissement de Grenoble INP – UGA à 

Grenoble IAE et Polytech Grenoble. Pour tenir compte des résultats de la consultation auprès de ses alumni : 

- Il proposera à Grenoble INP – UGA de s’associer à un plan d’actions pour améliorer le classement 

des écoles. 

- Pour préserver les liens entre les diplômés de Grenoble INP – UGA, l’association proposera aux 

élèves et diplômés de Polytech Grenoble de pouvoir être membre de l’association et de pouvoir 

ainsi adhérer à Grenoble INP Alumni soit directement soit sous forme de double appartenance. 

L’association proposera à Grenoble IAE une convention pour définir l’accès aux services de 

Grenoble INP Alumni aux élèves et diplômés de Grenoble IAE. 

 

➢ La résolution est votée à l’unanimité 

 

 

5. Relations écoles 

 

➢ Mentorat 

Le point sur mentorat a été traité en début de séance (cf. 2). Le président rappelle qu’il faudra étendre la 

communication du côté des écoles. 

 

➢ E-mail à vie 

Une solution d’e-mail à vie en « @grenoble-inp.pro » et géré par Grenoble INP Alumni a été validé par 

l’association et l’établissement. Cependant, l’association n’est pas en mesure de mettre en place ce service, 

comme prévu, pour la promo 2022, car elle n’a pas reçu les fichiers de la scolarité. Il semblerait qu’il y ait 

un souci avec la CNIL et la RGPD. Ce point a été évoqué lors de la réunion de pilotage de la convention avec 

la présidence de Grenoble INP qui va se renseigner auprès des services concernés.  

 



 

6. Evénements 

➢ Conférence Grenoble Talk’INP 

Intervention de François Gurniki et Vincent Radziejewski 

 

L’association a organisé 3 conférences sur l’année 2021.  

La prochaine conférence est prévue le 10 mars 2022 et se fera sous forme d’une table ronde autour du 

sujet de l’hydrogène avec 4 intervenants :  

Marian Chatenet  / LEPMI - Grenoble INP 

Karel Hubert / Enerka 

Aurélien Vernier / EDF 

Patrice Tochon  / Genvia 

 

Cette conférence se fera en présentiel, il n’y aura pas de rediffusion en live mais il y aura une captation 

vidéo pour pouvoir mettre la vidéo plus tard sur YouTube. 

 

Vincent Radziejewski prévoit une conférence en septembre sur le futur de l’automobile dans le cadre du 

mois de la mobilité verte. 

 

Il demande aux administrateurs s’ils ont des idées à soumettre pour une troisième conférence en décembre. 

Plusieurs thèmes sont proposés : l’IA, le nucléaire, l’entrepreneuriat, l’international, comment fonctionner 

en mode projet, la place de l’ingénieur dans les sciences du vivant, la modélisation des épidémies, la 

biomédecine, l’urbanisme… 

 

Jacques Goudet en profite pour informer les administrateurs que l’Alumni Ensimag organise une 

conférence sur l’informatique quantique. Il faudrait prendre contact avec eux pour voir s’ils seraient 

intéressés que l’association relaie l’information. Jacques Goudet est invité à leur prochain conseil 

d’administration, il en profitera pour leur poser la question. 

 

François Gurniki explique qu’il avait pris plusieurs contacts notamment avec la Junior de l’IAE pour trouver 

des sponsors pour les conférences mais ils ont finalement décliné. Il est en train de voir avec la Junior de 

Génie industriel. 

 

 

7. Groupements et amicales 

 

Intervention de Bertrand Dauce 

 

Il y a actuellement 24 groupements actifs. Bertrand Dauce cherche encore des responsables pour une 

dizaine de villes, notamment des grandes métropoles comme Lille, Montpellier… 

Compte tenu de la crise sanitaire, les groupements n’ont pas pu organiser beaucoup d’événements.  

Bertrand Dauce organise des visioconférences chaque mois à laquelle participent environ 50% des 

présidents de groupements. 

Bertrand Dauce rappelle que désormais les présidents de groupements ont en charge le suivi de leurs 

portefeuilles adhérents. 

 



Bertrand Dauce a lancé l’organisation des soirées PFE auprès des groupements régionaux. Chaque 

groupement pourra organiser sa soirée PFE à la date qui lui convient d’ici fin juin 2022. 

L’association est, chaque année, confrontée au problème de pouvoir récupérer les listes des étudiants avec 

leurs villes de stages pour pouvoir cibler les invitations. Cette année, Bertrand Dauce a créé des 

événements fictifs dans toutes les régions afin proposer aux étudiants de se signaler comme présents dans 

la région au travers de cet événement. 

 

 

8. International 

 

Intervention de Christian Felter 

Christian Felter annonce qu’il vient d’ouvrir un groupement en Hollande. 

Il explique que c’est difficile pour lui de suivre et d’animer les groupements internationaux. Bertrand Dauce 

suggère de faire des réunions régulières comme il le fait pour les groupements régionaux. Cependant, il 

faudra faire attention aux décalages horaires. 

Christian Felter travaillera désormais en binôme avec Dominique Rolland de pour animer cette 

communauté. 

 

 

9. Revue 

 

Le président propose au conseil d’administration de poursuivre le partenariat avec le Monde des Grandes 

Ecoles pour pouvoir éditer la revue 2022. Il rappelle que c’est une opération neutre. Le contrat est en cours. 

Le Monde des Grandes Ecoles a proposé un format légèrement plus petit mais à priori plus moderne. Il 

propose de rester sur le même nombre d’impression : 1.500 exemplaires. Bertrand Dauce rappelle qu’il 

faudra prévoir d’envoyer des exemplaires aux présidents de groupements pour qu’ils puissent les distribuer 

lors de leurs événements. 

 

Le président suspend la séance à 12h00 afin de faire une pause et propose de reprendre la séance à 13h00 

 

 

10. Résultats financiers provisoires 

 

Intervention d’Alain Demoustier 

 

Alain Demoustier indique que ce se sont des résultats provisoires qui ne concernent que le siège. Le conseil 

d’administration de ce jour est tôt dans l’année. Il y a certains produits à vérifier (difficultés de 

rapprochements de certaines cotisations entre les relevés bancaires et les extractions du site). Les 

dépenses sont encore en cours d’étude par le comptable. 

 

Les courbes montrent que l’année 2021 a été assez bonne à la fois en nombre de cotisants (+20%) et en 

montant de cotisations (+13%). Alain Demoustier attire l’attention sur le fait que les courbes de la slide 20 

sont des consolidations des cotisations à la fois des diplômés, jeunes diplômés, diplômés en recherche 

d’emploi et des étudiants… 



Pour répondre à une interrogation de François Gurniki, le trésorier précise que les courbes représentent 

des flux d’entrants avec remise à zéro au 1er janvier chaque année. C’est donc le nombre de cotisations 

enregistrées sur l’année.  

 

Pour les autres produits, Alain Demoustier explique qu’il y a eu la subvention de Grenoble INP, des recettes 

publicitaires (en-dessous de ce qui avait été budgétisé), et les recettes liées à la collecte de dons du Fonds 

de Dotation (FDD). 

Le trésorier en profite pour faire un bref bilan des dons reçus pour le FDD : 205 dons pour un montant de 

15.092 euros. Le montant est stable par rapport à 2020 avec un nombre de dons en hausse, ce qui signifie 

que le don moyen a baissé. 

 

Concernant les dépenses, les principaux postes sont les charges de personnel, la maintenance du site 

internet et les conférences. Les postes déplacements et événements (en dehors des conférences) ont été 

limités du fait de la pandémie. Les charges Urssaf sont faibles car l’Etat a, à nouveau, reporté la dette. 

 

Le résultat financier de l’association devrait être largement positif. 

 

Pour la trésorerie il faut tenir compte du décalage des charges Urssaf, des fonds à reverser au FDD. 

Le trésorier explique toutefois que la trésorerie reste élevée du fait de l’argent bloquée sur le compte à 

terme et de la subvention reçue par Grenoble INP pour des projets spécifiques. 

 

Dominique Rolland suggère pour les prochaines fois que le trésorier présente un bilan simplifié avec d’un 

côté les disponibilités et de l’autre les dettes. 

 

Le trésorier conclut son intervention en indiquant qu’il s’est renseigné auprès du Crédit Mutuel pour savoir 

s’il était possible d’avoir des cartes prépayées pour les groupements mais la banque ne propose pas ce type 

de service. D’autre part, il alerte sur le fait que désormais le Crédit Mutuel va facturer des frais pour les 

sous-comptes, ce qui représentera une charge de 1.200 euros supplémentaires par an. Il suggère de revoir 

l’organisation des sous-comptes ou que l’association se renseigne auprès des néo-banques. Sachant qu’il y 

a peu de mouvements sur les comptes des régions. 

 

Bertrand Dauce intervient en disant qu’il faudra faire attention à la façon dont on traite comptablement 

les nouvelles cotisations triennales qu’il faudra étaler sur 3 ans. 

 

 

11. Communication 

 

Intervention de Jacques Goudet 

 

• Présence sur les réseaux sociaux 

 

Le président fait un point sur les actions de communication qui ont été menées en 2021 

L’association a publié 10 newsletters. 

La chaîne YouTube a été structurée avec des playlists et compte désormais 20 vidéos. 

Le compte Instagram compte 250 abonnés et 40 publications. 



Pour LinkedIn, le compte administrateur a plu de 12.500 contacts. Certaines publications ont un fort impact 

avec des pics jusqu’à 7.000 vues. 

 

• Vidéo de l’association 

 

Lors du conseil d’administration du 19 juin 2021, les administrateurs avaient voté un budget de 3.500 euros 

pour faire réaliser une vidéo pour présenter les services de l’association. 

 

Jacques Goudet propose un point d’information sur ce sujet. Il a eu une réunion avec le service 

communication de Grenoble INP, et Marie-Sophie Lacroix, pour avoir des conseils. 

Il en ressort les points suivants : 

- il faut segmenter nos vidéos par cibles 1/ futurs étudiants + étudiants 2/ Jeunes diplômés 

- pour chaque cible faire un script différent  

- définir le ton, le genre, quelle image on veut se donner - il faut savoir dire aussi ce qu'on ne veut pas - 

- durée maximum 3 min 

- utiliser des témoignages pour permettre aux jeunes de s'identifier 

- penser au sous-titrages français / anglais 

 

Le service communication a recommandé deux prestataires :  

We Prod et Black Sheep Studio 

 

Henri-Marc Michaud conseille également de solliciter Minimento qui a réalisé des vidéos pour la cellule de 

valorisation de Grenoble INP. 

 

 

12. Site internet 

 

Intervention de Jacques Goudet 

 

Jacques Goudet a retravaillé les indicateurs avec Bertrand Dauce, Alain Demoustier et Marie-Sophie Lacroix 

afin d’avoir une vision plus fine des cotisants. Voir slide 27 

 

Il indique qu’il y a une légère baisse à fin décembre du nombre de personnes à jour de cotisation mais, si 

on regarde la moyenne, les résultats sont plutôt encourageants avec une moyenne à +16% pour les 

diplômés, + 128% pour les jeunes diplômés, + 14% pour les étudiants. 

Bertrand Dauce complète en disant que la perte de vitesse en fin d’année est surtout sur les étudiants et 

les jeunes diplômés. Il précise également que la chute de la courbe sur le mois d’août correspond aux 

entrées et sorties des cotisations étudiantes (étudiants cotisants qui arrivent à Grenoble INP et étudiants 

cotisants qui finissent leurs études). Pour gérer ces flux qui ne sont pas forcément les mêmes d’une année 

sur l’autre, il a été décidé de prendre comme date de cotisations la date de réception des fichiers. Ce qui 

impactera les courbes sur les derniers mois de l’année N avant de retrouver les mêmes niveaux des années 

N-1. 

 

Le président conclût ce point en disant qu’il est très heureux des résultats et il remercie chaleureusement 

l’ensemble des administrateurs pour leur contribution à cette dynamique. 

 



13. Recrutement d’une personne en charge du site internet 

 

Intervention de François Gurniki 

 

François Gurniki présente aux administrateurs la fiche de poste qu’il a mise en forme. Cette fiche de poste 

est présentée sur la slide 28. 

Les administrateurs demandent différentes modifications sur l’offre afin d’être plus précis sur les missions. 

Les administrateurs proposent de modifier le titre et de mettre « chargé de la gestion administrative et 

relations adhérents (H/F)», concernant les missions autour de l’animation des réseaux sociaux les 

administrateurs proposent de mettre « assiste la secrétaire générale dans les missions de community 

management », pour l’anglais les administrateurs proposent de mettre « maîtrise de l’anglais souhaité » 

 

➢ Le conseil d’administration valide le recrutement sous réserve des modifications du descriptif de 

poste. 

 

Au cours des discussions, Louiliam Clot fait remarquer qu’il serait intéressant de traduite les posts en 

anglais. 

 

 

14. Questions / Réponses 

 

Intervention de Vincent Radziejewski 

 

Lors de sa candidature pour son élection au conseil d’administration. Vincent Radziejewski avait mis en 

avant sa volonté d’œuvrer au développement durable au travers des actions de l’association. Il soumet aux 

administrateurs deux actions : 

- Mettre des vignettes « emploi vert » sur les offres d’emploi proposées par des entreprises qui font 

des efforts sur la transition climatique. Une plateforme « Shift Your Job » pourrait s’occuper de 

taguer ces offres. Les administrateurs demandent à Vincent Radziejewski de se renseigner sur les 

critères. Ils ont peur que ce type de vignettes créé une sorte de scission entre les « bons » et les 

« mauvais ». Henri-Marc Michaud suggère que l’information soit éventuellement donnée en fin 

d’annonce mais pas sous forme de vignette. 

- Réduire l’empreinte carbone des déjeuners et cocktails de l’association en supprimant ou réduisant 

les protéines animales. Le président pense que la réflexion peut être plus large que la 

problématique de la nourriture et propose de créer un groupe de travail sur ce sujet. Le groupe de 

travail sera composé de Delphine Falcoz et Jacques Goudet. 

 

 

Intervention de Jacques Goudet 

 

• Pilotage de la convention avec Grenoble INP - UGA 

Le président fait un retour aux administrateurs sur la réunion qu’il a eue avec la présidence de Grenoble 

INP autour du pilotage de la convention. Il est heureux de faire part que Pierre Benech et Yves Maréchal 

sont d’accord pour renouveler la subvention à l’association. 



 

• Fondation Partenariale 

Le président a eu une réunion en visioconférence avec le président de la Fondation Partenariale de 

Grenoble INP, Nicolas Leterrier, à laquelle étaient présents Dominique Rolland et Henri-Marc Michaud. 

Suite aux échanges il a été décidé que l’ensemble des comptes-rendus de la Fondation seront partagés 

avec l’association. Il y aura un poste d’administrateur au conseil d’administration de la Fondation qui sera 

proposé au président de Grenoble INP Alumni. Enfin, l’association pourra participer à la commission de 

sélection de projets qui pourraient être subventionnés par la Fondation. 

 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 14h50 

 
Jacques Goudet 

Président 

 



Annexe 1 : feuilles de présence 

Matin 

09:32:24 De  Delphine FALCOZ (Supp-Projects)  à  
Tout le monde: 

 Bonjour à tous, "Delphine présente" 

09:33:01 De  Jacques Goudet  à  Tout le monde: 

 Jacques présent 

09:34:13 De  François Gurniki  à  Tout le monde: 

 François Gurniki présent 

09:34:19 De  Louiliam CLOT  à  Tout le monde: 

 Louiilam Clot, présent. 

09:34:21 De  Bertrand Dauce  à  Tout le monde: 

 Bertrand Dauce Présent 

09:34:23 De  Vincent Radziejewski  à  Tout le monde: 

 Radziejewski Vincent présent 

09:34:28 De  Christian FELTER  à  Tout le monde: 

 Christian FELTER présent 

09:35:05 De  Alain Demoustier  à  Tout le monde: 

 Alain Demoustier present 

09:35:18 De  Pierre Benech  à  Tout le monde: 

 Pierre Benech 

09:35:43 De  Dominique ROLLAND  à  Tout le monde: 

 Dominique Rolland présent 
09:56:22 De  Didier Balmette  à  Tout 
le monde: 

 Didier present 
 



Annexe 1 : feuilles de présence 

Après-midi 

 

12:59:50 De  Jacques Goudet  à  Tout le monde:  

 Jacques Goudet présent   

12:59:57 De  Louiliam CLOT  à  Tout le monde:  

 Louiliam Clot, présent.   

13:00:24 De  Vincent Radziejewski  à  Tout le monde: 

 Vincent Radziejewski, présent  
13:02:26 De  Didier Balmette  à  Tout le monde:  

 didier present   

13:02:33 De  Delphine FALCOZ (Supp-Projects)  à  Tout le monde: 

 Delphine Falcoz présente   

13:02:44 De  Bertrand Dauce  à  Tout le monde:  

 Bertrand présent   

13:02:58 De  Alain Demoustier  à  Tout le monde:  

 Alain present   

13:02:59 De  François Gurniki  à  Tout le monde:  

 François Présent   

13:03:05 De  Christian FELTER  à  Tout le monde:  

 Christian FELTER, présent (13H00)  
14:20:19 De  Dominique ROLLAND  à  Tout le 
monde: 

 D. Rolland pour avec les modifs 
14:20:20 De  Hank MICHAUD  à  Tout le 
monde: 

 pour avec modifs 
 

 

 

 

 



Annexe 2 : présentations 

 

 
 

 
 

 
 



 
 

 
 

 
 

 
 

 



 
 

 
 

 
 

 
 



 
 

 
 

 
 

 
 



 
 

 
 

 
 

 
 



 
 

 
 

 
 

 
 



 
 

 
 

 
 

 
 



 
 

 
 

 
 

 
 



 

 


